

Fecha 13.04.2015	Sección Mercado Interno	Página 8
----------------------------	-----------------------------------	--------------------

Exigen blindaje industrial

ROSALBA AMEZCUA

La **Confederación de Camaras Industriales (Concamin)** planteó una serie de medidas para orientar la definición de la política industrial del país, al considerar que el mercado por sí solo no genera el impulso suficiente para alcanzar un desarrollo incluyente, acelerado y sostenido de la inversión y el empleo.

Al asegurar que la política industrial es una herramienta insustituible para el desarrollo, **Manue Herrera Vega**, presidente del organismo señaló que su ausencia, generó elevados costos económicos e impidió el aprovechamiento de talento y la vocación empresarial.

Señaló que entre los principios que plantea se debe partir de que la Política Industrial de Nueva Generación debe ser el resultado de una gran alianza a favor de la modernización y la competitividad del sector fabril mexicano, a partir de dos vertientes: el Sistema Nacional de Innovación y el Impulso a los Encadenamientos Productivos a través del fortalecimiento de las empresas micro, pequeñas y medianas.

